



24 horas de compostela

santiago@elcorreogallego.es

Exhibición de pintura de la artista de origen sueco-español Alicia Larsson

Santiago. La asociación Área Empresarial do Tambre (AEPIT) recoge a partir del próximo lunes, 3 de septiembre, la muestra de pintura *Reflexións en papel, caligrafía abstracta*, de la artista internacional Alicia Larsson. La inauguración será a las 20.00 horas en el Centro Empresarial do Tambre, situado en Vía Edison. Contará con la asistencia de la propia autora y del comisario de la exposición y miembro de la junta directiva de la asociación empresarial, Manuel Nieto. La exposición permanecerá abierta al público hasta el 28 de septiembre. Con su obra caracterizada por ser abstracta, Larsson desea expresar conceptos, ideas, corrientes, emociones y momentos vividos. "A miña pintura é como unha viaxe, a miúdo resultando completamente distinta a como o imaxinara; unha viaxe para entender o meu mundo interno, pero tamén o mundo no que nos tocou vivir", explica.



Pintura de la artista Alicia Larsson

El Auditorio de Galicia lidera Wom@rts, un proyecto de ámbito europeo

Santiago. Con el objetivo de promover una presencia igualitaria de las mujeres como agentes activos de la contorna artística, el proyecto europeo Wom@rts, liderado por el Auditorio de Galicia, llevará a cabo este año diferentes actividades culturales por ciudades de toda Europa. Del 10 de septiembre al 24 de octubre, las localidades de Avilés (España), Angoulême (Francia) y Limerick (Irlanda) acogerán tres residencias creativas dirigidas a artistas visuales-digitales, ilustradoras y dibujantes de cómics. En ellas más de una treintena de profesionales de diez países compartirán experiencias, espacios y procesos creativos. Entre 2019 y 2020 las obras resultantes de las residencias serán incluidas en una exhibición itinerante y transmedia titulada *O Segundo Sexo*. Marya País, Teresa Búa, Xulia Vicente y Haya Blanco son las artistas gallegas seleccionadas para participar en esta iniciativa.

Comienza la programación del Dado Dadá

Santiago. Marcos Pin y sus guitarristas actuarán hoy, a las 22.30 horas, en el Dado Dadá Jazz Club. El guitarrista Marcos Pin es una de las mentes más inquietas del jazz ibérico. En sus anteriores discos buscaba siempre nuevas formas de expresión. Ahora nos presenta un álbum con dos suites originales con una formación no menos original: cuatro guitarras. El repertorio discurre a través de siete temas que recrean diversos ambientes íntimos.



El guitarrista gallego Marcos Pin junto a los demás compañeros de su grupo

Éxito de visitantes en el museo La Casa de la Troya

Santiago. Más de 800 personas visitaron el museo La Casa de la Troya durante el mes de agosto, superando así el registro del año pasado. El museo decide ampliar su apertura a todo el mes de septiembre. Los viernes troyanos también están funcionando bien, según indica su director, Benigno Amor, con grupos de entre quince y veinte personas guiados por el actor Suso Martínez. La mayoría son españoles, pero también hay extranjeros.



Una familia de peregrinos en su visita al museo de La Casa de la Troya, en agosto

La muestra de Baldomero Pestana cierra sus puertas

Santiago. Cerca de 15.000 personas se acercaron a la Cidade da Cultura para conocer la obra del fotógrafo gallego Baldomero Pestana. La exposición permitió recuperar la memoria de uno de los grandes retratistas de la segunda mitad del siglo XX a través de 150 fotografías, objetos personales y documentos de su trayectoria personal. *Baldomero Pestana, a verdade entre as mans* cierra sus puertas mañana en el Museo Centro Gaiás.



Algunas de las fotografías de la exposición de Baldomero Pestana. Foto: Óscar Corral

Diferentes exposiciones para visitar en Fundación Granell

Santiago. La Fundación Granell acoge múltiples exposiciones permanentes y temporales abiertas al público. Una de ellas es *Eugenio Granell e Esteban Vicente. Construcións e Toys*, un proyecto de comisariado abierto a una interrelación de lenguajes plásticos y a establecer conexiones entre los dos artistas. Permanecerá abierta hasta el 16 de septiembre. *A Biblioteca de Philip West* es otra opción para visitar en lo que queda de año.



'Construcións e Toys'

Abanca reanuda sus conferencias con Xuxo Ruiz

Santiago. Fundación retoma su ciclo de conferencias *Educación siglo XXI* con nuevos ponentes y temas. Se consolida de esta manera la apuesta de la entidad por la difusión de diversos modelos formativos. Xuxo Ruiz ofrecerá la presentación *Educando con magia* para madres, padres y niños el próximo 13 de septiembre, a las 20.00 horas. Su secreto radica en aplicar el ilusionismo en los centros educativos o en la propia casa.



El docente Xuxo Ruiz